



Solarpark wird doch gebaut

Der Bürgersolarpark bei Laisa kann nun doch gebaut werden. Wie der Vorstandsvorsitzende der Bürgerenergiegenossenschaft Ederbergland, Günter Jakobi (Foto), am Mittwoch auf Anfrage bestätigte, hat die Bürgerenergiegenossenschaft den entscheidenden Partner gefunden, um das mit Kosten von 2,8 Millionen Euro veranschlagte Projekt in die Tat umzusetzen: die Firma Krug Immobilien aus Breidenbach. „Wir haben die Verträge heute dingfest gemacht“, sagte Jakobi am Mittwoch der HNA. (off) Foto: Hoffmeister OBERES EDERTAL